



ENTREGAN ANTECEDENTES.— Madres de los doce jóvenes asesinados durante la llamada "Operación Albania", junto al diputado DC Andrés Aylwin y a su abogado, Nelson Cauco, entregaron antecedentes sobre la investigación del caso, que en marzo pasado fue sobreseída por el fiscal militar. Esperan que la investigación se reabra para llegar a su esclarecimiento, aunque para ello sea necesaria la intervención de organismos internacionales.

Familiares de víctimas

Llevarán "Operación Albania" a instancias internacionales

Familiares de los jóvenes asesinados durante la llamada "Operación Albania" recurrirán a la Corte Marcial, la Corte Suprema e incluso la Comisión Interamericana de Derechos Humanos para lograr que se castigue a los culpables.

Así lo afirmaron ayer en una conferencia de prensa ofrecida junto al diputado Andrés Aylwin (DC) y el abogado Nelson Cauco para explicar el estado en que se encuentra el proceso.

Recientemente, la Corte Marcial ratificó el fallo del juez militar que dictó sobreseimiento definitivo en los casos de cinco muertes y temporal en otros siete.

El lunes, Cauco presentó un re-

curso de reposición ante la Corte Marcial para solicitarle que reconsidere su fallo, en vista de que existen nuevos antecedentes y a que se trata de un caso en que están involucrados funcionarios públicos. Los nuevos antecedentes se refieren a las identidades de los culpables, que fueron proporcionadas a los familiares de las víctimas por ex agentes de la Central Nacional de Informaciones (CNI), pero fueron desestimadas por los investigadores militares.

Agregó Cauco que, ante esta situación, ya se están estableciendo contactos con la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la OEA, porque "sabemos que la justicia militar no nos puede dar solución".

Se acusaría a Chile por no garantizar una justicia imparcial e independiente, ya que a su juicio los tribunales militares no cumplen esas condiciones.

Por la misma razón, recurrirán a la Corte Suprema con un recurso de casación que permita el regreso de la causa a la justicia ordinaria.

Las madres de los jóvenes también criticaron el "proceso viciado" y rechazaron la actitud de la prensa, por considerar que su problema no recibe tanta atención como otros hechos. Compararon su situación con la vivida por la madre del asesinado senador Jaime Guzmán, quien recibió plena atención de los medios cuando exigió justicia.